
別記様式 (第 5 条関係 ) 

会   議   録  

会議の名称  令和 5 年度第 1 回福津市公民館運営審議会  

開 催 日 時 
令和 5 年 7 月 20 日 (木 ) 

17 時 00 分から 18 時 15 分まで  

開 催 場 所 福津市中央公民館 2 階・研修室 1.2 

委  員  名  

出席委員：安徳尊博、佐藤香奈子、増井久美子、漆谷慎一  

占部明子、西田剛信、  

欠席委員：細野拓也  

所管課職員職氏名  
郷育推進課長：谷口篤、中央公民館長：神山直樹  

公民館係長：花田清衣  

会  

議  

議   題  

(内  容 ) 

・ 議 案 

（1） 報告第 1号 令和 4年度公民館利用状況について 

（2） 報告第 2号 令和 4年度公民館主要事業報告及び令和 5年度 

主要事業について 

 （3） 報告第 3号 生涯学習サークルの現状と推進について 

 （4） その他 

公開・非公開  

の別  
■公開    □非公開    □一部公開  

非公開の理由   

傍聴者の数   3 人  

資料の名称  

・レジュメ 

・報告第 1号資料 令和 4年度公民館利用状況について 

・報告第 2号資料 令和 4年度公民館主要事業報告及び 

令和 5年度の取組 

・報告第 3号資料 令和 5年度福津市中央公民館生涯学習サークル一覧 

・その他資料   福津市第 3次行財政改革大綱について進捗報告 

会議録の作成方針  

□  録音テープを使用した全文記録  

■  録音テープを使用した要点記録  

□  要点記録  

記録内容の確認方法：会長による確認  

その他の必要事項    

http://192.168.10.10/reiki/reiki_word/30387001041705011.doc


審議内容  (発言者、発言内容、審議経過、結論等 ) 

内 容 

開会のことば 

 

    事務局自己紹介 

 

１． 会長あいさつ 

 

２． 議題 

（1）報告第１号 令和 4年度公民館利用状況について 

議 長：事務局から説明を求めます。 

事務局：資料に沿って説明。 

議 長：ありがとうございました。ご質問・ご意見在りましたらお願いします。 

委 員：令和3、4年度はコロナ禍であるが、コロナ前の状況はどうだったのでしょうか。 

事務局：平成30年度までは同じように3万人程度利用者がおり、それから休館もあり利用者が減

った状況にあるので、今は戻ってきた状況になります。 

議  長：他にご意見ご質問はないようなので、次に移ります。 

 

   （2）報告第２号 令和4年度公民館主要事業報告及び令和5年度主要事業について 

議 長：事務局から説明を求めます。 

事務局：資料に沿って説明。 

議 長：まずは令和 4年度からご質問・ご意見在りましたらお願いします。 

委 員：ハングル講座において佐賀の名護屋城を見学しているのはなぜですか。 

事務局：講座のフィールドワークとしての位置づけです。秀吉時代の朝鮮出兵について日韓両国

の歴史をそれぞれの視点から考えるための学習を行っています。 

委 員：図書館合同研修について、何人に案内したのか。 

事務局：おおむね150人ほどです。第1回については自治公民館役員の約80％が交代されているの

で、毎年違う講演者ではなくて今年は地域の公民館の役割として講演を2年続けて実施

しました。 

委 員：やっぱりもっと大勢の人に参加してもらうように工夫をしてください。 

委 員：5年度になりますが、第1回の合同研修会の参加人数と補助金の申し込み状況はどうなっ

ているか。 

事務局：97人です。来年度以降の補助金についてのご相談は現在3件受けています。本年度予定

の宮司2区自治公民館の新築に関しましては、地元と連絡を取りながら進めていきます。 

議 長：他にご意見ご質問はないようなので、次に移ります。  

 

   （3）報告第３号 生涯学習サークルの現状と推進について 

議 長：事務局から説明を求めます。 

事務局：資料に沿って説明。 

議 長：ご質問・ご意見在りましたらお願いします。 

委 員：高齢化などによって数が少なくなって状況ですが、現状維持なのか、今後増やしていく

のか、広報のお知らせの新規募集はしているのか。 

事務局：あらためて新規団体の募集はしていませんが、各サークルさんにポスターを作っていた



だいて活動内容の紹介をしていただいています。また、新規に各サークルに参加したい

個人につきましては、ご希望に沿った団体をご紹介させてもらっています。生涯学習サ

ークル活動については、今後の公民館機能の再定義と再配置における公民館事業の見直

しの際に検討していきたいと思っています。 

議 長：ありがとうございました。それではその他事務局よりありますか。 

 

事務局：（4）その他 福津市第3次行財政改革大綱について進捗状況について資料に基づき説明。 

委 員：格安で利用できるわかたけ広場の炊飯場などは残していってほしい。 

事務局：ご要望として承ります。 

委 員：文化会館が改築されるとき、2月に利用者が殺到しないように何か考えているのか。 

事務局：現在も文化会館の情報を受けてご相談に来られる方もいらっしゃいます。今後利用でき

る施設の紹介など情報を早く提供することで、利用者の方が混乱しないよう努めたいと

思います。 

議 長：それではその他につきましてもこれで終了します。 

 

議 長：それではこれをもちまして、令和5年度第1回公民館運営審議会を終わります。ありがと

うございました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


